



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 10 de marzo de 2013.

INICIA JORNADA DE VACUNACIÓN EN CENTRO DE CONTROL CANINO DE ECATEPEC

En el Centro de Control Canino de Ecatepec, ubicado en la colonia Adolfo Ruíz Cortines, se ha iniciado la Jornada de Vacunación Antirrábica para que más de cuatrocientas mil mascotas sean atendidas y cuenten con las dosis necesarias para mantener una buena salud de forma totalmente gratuita, ya que para muchos ecatepequenses son consideradas parte de sus familias.

Durante la semana del diez al dieciséis de marzo, los más de cuatrocientos mil perros y gatos de todo el municipio recibirán estas dosis enviadas por el Instituto de Salud del Estado de México, por lo que se hace la invitación a toda la comunidad a visitar el centro de salud más cercano a su domicilio, así como al Centro de Control Canino.

En el arranque de este programa de salubridad, el presidente municipal de Ecatepec, Pablo Bedolla López, afirmó que en dos años no se han presentado casos de rabia dentro de la localidad, por lo que exhorta a los dueños de estos caninos y felinos a llevarlos para brindarles una condición de vida digna para que siga en ceros la proliferación de esta enfermedad.

